

Charmante Hoheiten

Kinderprinzenpaar Assamstadt in 2015

Assamstadt. Ein äußerst charmantes und nettes Kinderprinzenpaar haben die Assamstadter in der Fasnachtssaison 2015 ausgemacht: Mit ihrer Lieblichkeit Prinzessin Anne (Möhler) I. und Tollität Prinz Hendrik (Nied) I., steht ein Pärchen bereit, dem Fasnacht bereits in die Wiege gelegt wurde. Sie stammen beide aus waschechten „Schlackohrhäuser“ Familien. Von klein auf gehörten sie schon der bekannten Wagenbaugruppe „Flexxer“ an, wo sie mit ihren Eltern am Rosenmontagsumzug für farbenprächtige Motivwägen sorgen. Hendriks Mama betreut darüber hinaus schon mehr als 20 Jahre die Kinderprinzengarde und Anne´s Mama steht regelmäßig beim Frauenfasching in der Bütt. Auf jeden Fall fiebern Anne und Hendrik ihrem ersten öffentlichen Auftritt bei den Prunksitzungen am Samstag, den 7., sowie am 14. und 15. Februar entgegen, wo sie mit einem närrischen Grußwort aufwarten wollen.